



# Chantier d'initiation à la pierre sèche Et Nuit des burons autour de la pierre



## Samedi 14 juin Au refuge des Rajas

Les murs en pierre sèche font partie des paysages et présentent de nombreux bénéfices : délimitation des parcelles, accueil de la biodiversité, utilisation d'un matériau local avec un faible impact environnemental...

Identitaire de l'Aubrac, le Parc propose un chantier d'initiation d'une journée pour les élèves des lycées agricoles et les propriétaires de murets.

Le chantier se prolongera avec une balade géologique, par l'Association Paléontologique des Hauts Plateaux du Languedoc / 17h au refuge.

Puis par une histoire en musique et en danse autour des pierres de l'Aubrac par la Cie Tempus ludicari / 18h30 buron de Cantecouyou.

| Gratuit

| Chantier de 9h00 à 17h00 au refuge des Rajas, commune des Salces

| Venir avec une tenue et des chaussures adaptées. Le matériel de taille sera prêté sur place.

| Inscription obligatoire : [nicolas.leblois@parc-naturel-aubrac.fr](mailto:nicolas.leblois@parc-naturel-aubrac.fr) / 07 57 68 48 63